

Niederschrift

**über die 29. Sitzung des Ortsbeirates Diedesfeld
der Stadt Neustadt an der Weinstraße
am Mittwoch, dem 06.06.2018, 20:00 Uhr,
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Diedesfeld**

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Ehmer, Klaus
Grün, Karin
Heim, Sebastian
Jäger, Helmut
Leithmann, Hans-Peter
Rumsauer, Hermann
Schattat, Gabriele
Titz, Ernst
Wirsching, Ingrid

Gäste

Henigin, Patrick

Verwaltung

Schwäppler, Nicole

Ortsvorsteher

Henigin, Roland

Entschuldigt:

Mitglieder

Baßler, Sabine
Hoffmann, Margarete

TAGESORDNUNG:

1. Kerwevorbesprechung
2. Verkehrsangelegenheiten
3. Lärmaktionsplanung
4. Mitteilungen und Anfragen

158/2018

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest. Er begrüßt die Vertreterin der Presse und die Vertreter der Kerweausschankstellen.

TOP 1

Kerwevorbesprechung

Einzelheiten zur Kerwe werden mit den anwesenden Vertretern der Ausschankstellen besprochen.

TOP 2

Verkehrsangelegenheiten

- Von Hambach kommend, sollen nach dem Ortseingang Diedesfeld (Weinstraße) auf der rechten Seite vor dem Neubau der Wohnanlage zwei oder drei Parkplätze eingezeichnet werden. Vorgesehen ist der Bereich auf dem breiten Bürgersteig zwischen zwei Bäumen.

Der Ortsbeirat stimmt ab, mit einer Einhaltung wurde Einstimmig dafür gestimmt.

- Am Ortseingang Süd (Weinstraße) ist geplant eine Verkehrsinsel einzurichten. Der Ortsbeirat ist hier einstimmig dafür.

TOP 3

158/2018

Lärmaktionsplanung

Dem Ortsbeirat wurden vorab die Unterlagen zur Einsicht bereitgestellt. Der Ortsbeirat hat keine Einwände gegen die aktuelle Fassung zur Lärmaktionsplanung. Der Ortsbeirat stimmt einstimmig dafür.

TOP 4

Mitteilungen und Anfragen

- Der Vorsitzende teilt mit, dass es zur Sitzungsvorlage „Stellungnahme der Stadt Neustadt zum Teilregionalplan Windenergie/ Dritte Anhörung“ keine erneute Anhörung der Ortsbeiräte gibt. Dies teilte die Stadtverwaltung, Abteilung Stadtplanung am 2. Mai 2018 per Email mit.
- Der Vorsitzende teilt mit, dass eine Geschwindigkeitsmesstafel in der Hohe-Loog-Straße auf Hinweis eines Bürgers angeordnet wurde. Die Ergebnisse zeigten eine Geschwindkeitsüberschreitung der vorgeschriebenen 30 km/h von ca. 1/3 der Autofahrer.
- Die Geschwindigkeitsmesstafel in der Kreuzstraße, warnt den Autofahrer bereits vor der 30 km Zone über die erhöhte Geschwindigkeit. Das liegt daran, dass es keine Möglichkeit gibt die Messtafel näher an der 30er Zone aufzuhängen, da kein Mast vorhanden ist.
- Die FWG teilt mit, dass Sie einen Strahler für den Baum Ecke Kreuzstraße/Ursulastraße spenden. Der Vorsitzende bedankt sich in Namen Diedesfeld für die Spende.
- Die Ablagerungen am Ortsrand auf einem Grundstück eines Gewerbetreibenden sind noch immer nicht beseitigt.

Ende der Sitzung: 21:03 Uhr

Vorsitzender
Roland Henigin

Protokollführerin
Nicole Schwäppler